
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（10月 24日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

神谷誠治氏 尼崎グループガバナー補佐 
 

２．会長の時間 

皆様、こんにちは。先週休会でしたので 2 週間ぶりの例会となります。 
本日は尼崎南ロータリークラブ 1500回目の例会になります。この記念すべき例会に神谷ガバナー補佐様 
においでいただき、クラブ協議会でご指導いただけるのは大変ありがたく思います。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
 
先週、大型台風の台風 19号が上陸し、各地で川が氾濫し多くの犠牲者が出ています。 
亡くなられた皆様のご冥福をお祈りいたします。また被災されました皆様には心からのお見舞いと 
1 日も早い復興をお祈り申し上げます。今後もこのような台風が増えると言われています。ある新聞の 
コラムに書いてありましたが、以前は「天災は忘れた頃にやって来る」と言われていましたが、 
現在では「天災は忘れる間もなくやってくる」となっているとのことです。正にその通りと思います。 
皆様も災害には万全の準備をお願いいたします。 
 
日本で行われていますワールドカップラグビー日本大会、皆様ご覧になられているでしょうか？ 
予選リーグを全勝し、決勝トーナメントまで進みました日本代表は南アフリカに敗れ、惜しくもベスト 
8 で終わりました。世界中のだれもが日本がロシア、サモア、アイルランド、スコットランドに勝ち、 
予選リーグ全勝するなど思ってもいなかったと思います。1teamを合言葉に非常に努力を重ねてきた 
成果だと思います。ノーサイドになりラグビー憲章で謳われています品位（Integlity）,情熱（Passion）, 
結束（Solidarity）,規律（Disciprine）,尊重（Respect）の意味が少しわかったような気がします。 
ニュージ―ランドのメディアが日本チームには情熱と結束、品位があったと評価しています。 
礼に始まり礼に終わる日本の文化を世界中の人々が学んでくれたのではないかと思います。 
 
さて先日は天皇陛下のご即位の儀式が晴れやかに行われました。これから令和天皇として国民の象徴 
として国民に寄り添い、健康に留意され公務に励まれますように願っております。 
天皇・皇后両陛下は朝早くから夜遅くまで非常にハードな 1日であったと思います。ゆっくりお休み 
していただきたいと思います。 
 
前回の例会の後、あまよう特別支援学校にロータリー地区補助金事業とし「ボッチャ」の贈呈式に参り 
ました。はじめてボッチャの競技を松本教育長とさせていただき、勝利できました。簡単そうに見えて 
カーリングのストーンの置き方やはじき方と同じような要素があり、奥深い競技であることがわかり 
ました。パラリンピックの公式競技にもなっていますので、あまよう特別支援学校から我々が寄贈した 
ボッチャで練習していただき、パラリンピック選手が出ればよいと思います。 
生徒さんたちともボッチャを通して親しく交わることが出来、素晴らしい贈呈式だったと思います。 
ご参加くださいました皆様、すべてご用意いただきました武田先生にお礼申し上げます。 
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「 職業功労者表彰 」 

 

職業奉仕常任委員長 武田 会員 
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「 ガバナー公式訪問 」 

 

2680地区 ガバナー 

浅木幸雄 氏 



10月 13日にはあこや学園の運動会が行われ、参加賞のボールを贈呈しに行ってまいりました。1歳半から 
就学前までの知的発達障害を持つ園児約 50名が先生の指導で一生懸命演技や体操をしていました。 
先生方のご苦労と生徒に対する愛情がよくわかりました。非常に気持ちよくすがすがした気持ちで帰ることが 
出来ました。これもロータリーのおかげと思います。皆様も奉仕の現場に参加していただければロータリアンで 
よかったと思われます。機会があれば参加されたことのない会員は参加していただきたいと思います。 
 
11月 21日はバンラックロータリークラブの 35周年記念例会、11月 23 日には尼崎地区の IMがあります。 
日本にいる南クラブの会員は全員 IMに参加してください。わたくしも 22日には日本に戻り、23日の午前中は 
神戸で行われています消化器病学会、消化器内視鏡学会に参加し、午後には IMに参加する予定です。本日は 
神谷ガバナー補佐様にクラブ協議会でご指導いただきますので、会長の時間を早めに切り上げたいと思います。 
よろしくお願い申し上げます。 

 

３．幹事報告 

〇クラブ年度事業計画書を BOXに入れております。11月 7日のガバナー公式訪問まで置いておいて下さい。 
〇「令和元年 9 月台風 15号千葉県災害」支援の BOXを廻しています。宜しくお願い致します。 
〇次回例会は「職業功労者表彰」がおこなわれます。同時に昨年の市尼高校に楽器を寄贈したことに関して 

教育長が感謝状を持って来て下さいます。多くの方の例会出席をお願い致します。 
〇バンラック RC35 周年記念の案内について最終回覧を廻しておりますので宜しくお願い致します。 
〇色んな行事に使用する、ポロシャツのサイズ伺いの回覧を廻しております。 
 

４．委員会報告 

〇親睦活動委員会 越智委員長 
12/21 に家族忘年例会がございます。その打合せを来週例会後に集まって頂いて第一回目の打合せを 
致しますので宜しくお願い致します。 

〇国際奉仕・友好クラブ 川口委員長 
バンラックさんとのグローバル補助金の件で 2680地区の佐茂委員長と詳しくお話しさせて頂きまして、 
11 月スタートには無理があるが、是非サポートしたいと言って頂いております。 
又皆さんにもご協力お願いしたいと思います。宜しくお願い致します。 

〇バンラック RC35 周年記念に参加される方の飛行機の便名とホテルの名前を知らせて欲しいということで、 
今日回覧を廻しておりますのでご記入をお願いします。 

 
５．同好会報告 

〇野球同好会 越智会員 
9/21に南淡路 RCさんとの交流に行ってきました。先方さんから淡路島特産タマネギスープを頂いています。 
1 人 1 袋ずつお持ち帰り下さい。 

 
６．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 
出席率 80.00％ 前々会補正 85.29％ 

本 日 の 欠 席 藤川、堀田、佐々木、平川、本田、釜田、黒田（俊）、宮﨑、杉村、安田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 釜田 会員 

 
７．10月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 
８．スピーチ 

「 クラブ協議会 」 
神谷誠治ガバナー補佐 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊クラブ協議会宜しくお願いします ·················································· 神谷誠治ガバナー補佐 

＊神谷ガバナー補佐様本日は宜しく御指導下さい ··········································· 黒田（佳）会員 

＊神谷ガバナー補佐本日はよろしくお願いします ············································ 徐 会 員 

＊13日にあこや学園の運動会参加してきました。行ってきて良かったと感じました。 ················· 徐 会 員 

＊神谷ガバナー補佐さま、ようこそ 

お役目ご苦労さまです。よろしくご指導下さいませ。 ········································· 福 田 会 員 

＊神谷ガバナー補佐ようこそ、ご指導宜しくお願い致します。 ··································· 東 本 会 員 

＊福田さん稲刈り時に新米ありがとうございました。············································ 平 井 会 員 

＊先日はあまようの運動会でお花をいただきました。ありがとうございました。 

ご出席の皆様おつかれ様でした。 ······················································· 釜 田 会 員 



＊神谷ガバナー補佐様本日はよろしく御指導下さい。お願い致します。 ··························· 山本（澄）会員 

＊尼崎グループガバナー補佐、神谷様ようこそおこし下さいました。 

本日は御指導の程よろしくお願い致します。 ··············································· 池 邉 会 員 

＊神谷ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 ········································· 六 島 会 員 

＊まだハードルは高いですが、グローバル補助金は少しずつ進んでます。 ························ 川 口 会 員 

＊神谷ガバナー補佐、宜しくお願い致します。 

小島委員長、ボッチャお疲れ様でした。 ··················································· 川 岸 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ボッチャ贈呈式、あこや学園運動会、出席の皆様ありがとうございます。 ························· 黒田（佳）会員 

＊先週例会休みでしたので、久しぶりに旅行いってきました。 ··································· 徐 会 員 

＊島谷さんいろいろと御手配ありがとうございます。今週の土・日楽しんできます。 ··················· 武 田 会 員 

＊バンラック行かれる方楽しみましょうね ···················································· 内 藤 会 員 

＊ラグビー日本ベスト 8おめでとう ························································· 平 井 会 員 

＊「釜田さん、ヨナミネさん」「西原さん」「徐さん」「芝さん」「杉村さん」 

あまえんぼう開店 10周年記念のお花有難うございました。 

又これからも、宜しくお願い致します。お礼まで！！！ ······································· 池 邉 会 員 

＊先日 江夏 21球よかったです。 ························································· 波 多 会 員 

＊遅くなりましたが誕生日プレゼントありがとうございました。4日前に 3回目の成人式を迎えました。 

これからは駆け出し高齢者として高齢者の名に恥じぬ様頑張りたいと思います。 ·················· 六 島 会 員 

＊本日のクラブ協議会、尼崎地区ガバナー補佐神谷様、ご指導宜しくお願い致します。 ············· 山本（正）会員 

＊バンラック RC周年式典参加の皆様宜しくお願い致します。··································· 山 中 会 員 

＊エアーシュミレーター初めて体験しました。やっぱり飛行機はのれません！！ ···················· 小 島 会 員 

＊大変申し訳ありません、仕事の都合で、来週から 11月いっぱい、例会お休みいたします。 ·········· 與 那 嶺 会 員 

＊島谷さん、バンラック行きの便とホテル手配有難うございます。 

島谷ツーリストで営業出来ますね！！ ···················································· 川 口 会 員 

＊ラグビー日本すごくいい試合でしたね。 ··················································· 近 藤 会 員 

 

 


